



ホームページ



LINE  
公式アカウント

【桜木の人口】 5,642人(前月比 +2) (男性 2,733人・女性 2,909人) 2,723世帯(前月比 +0) 1月末現在

## 1月26日(金) むかしの遊び【桜木小】

桜木小学校の1年生の生活の授業で、児童たちがむかしの遊びを体験しました。地区老連の有志の方々20名が参加され、あやとりや竹とんぼ、竹ぼっくりなどの昔ながらの様々な遊びを通して交流を行いました。児童たちは、初めての遊びも、地域の方にやり方を教えてもらいながら、大人も子供も一緒に楽しい時間を過ごしました。



## 2月2日(金) 資源回収【平原寿】

平原寿会の皆さんが資源回収を行いました。平原資源倉庫の中のためにためてあったものや、各家庭から玄関先に出されたダンボールや雑誌などを回収してまわられました。朝早くからたくさんの方々の手伝われ、多くの資源が回収されました。

皆さんお疲れさまでした。

## 2月9日(金) 講座運営委員会

4月からの新年度の講座開設に向けて、第1回講座運営委員会を行いました。

桜木市民センターを定期的に利用されている各種団体の代表者や講座の運営委員が参加されました。来年度の開設申請や申請書の記入についての注意点、提出書類の確認などの説明が行われました。来月末には講座一覧表を回覧する予定です。いつでも見学できます。お気軽にお問い合わせください。



## 2月11日(祝) 建国記念の日

建国記念の日の祝賀式典やイベントは、雨天のため当日の朝中止が決定しましたが、連絡が行き届かずに来場された方々には朝市の会場で紅白餅が配られました。子供たちは、イベント用に準備されていたお菓子を選んで、笑顔で持ち帰っていました。



## 桜木子ども教室 地域ボランティア大募集!

◆一緒に地域の子どもたちを見守り、放課後の安心・安全な居場所づくりに取り組みませんか?◆

【活動日時】第1・3水曜日 14:30~17:00

【活動場所】桜木小学校 ふれあいルーム

【活動内容】学習支援や昔遊び、子どもたちの見守り等

※資格は不要です。周南公立大学の学生たちも参加し、地域ぐるみで子ども達を見守っています。お気軽にお問合せください。

【お問い合わせ】周南市教育委員会 生涯学習課  
☎0834-22-8697



【みんなで教室のルール決め】



【学習支援】



【風船でバドミントン】



【外へ出て元気にサッカー】

### 桜木市民センター文庫 入庫図書

- |                 |       |
|-----------------|-------|
| ❖ 人間標準          | 湊 かなえ |
| ❖ 傲慢と善良         | 辻村 深月 |
| ❖ そもそもこの世を生きるとは | 佐藤 愛子 |
| ❖ 十戒            | 有木 春央 |

- |                    |         |
|--------------------|---------|
| ❖ 透明になれなかった僕たちのために | 佐野 徹夜   |
| ❖ ファラオの密室          | 白川 尚史   |
| ❖ 放課後ミステリクラブ①      | 知念実希人   |
| ❖ 知れば知るほど好きになる     | ことばのひみつ |
|                    | 柏野和佳子   |

※ 本を借りるときは、必ず青いファイルに記入してください。

### ❖ ふわふわとりつくね ❖

【材料 2人分】

【作り方】

- |      |      |        |
|------|------|--------|
| 木綿豆腐 | 100g |        |
| 鶏ひき肉 | 160g |        |
| 玉ねぎ  | 20g  |        |
| 推茸   | 10g  |        |
| 麦みそ  | 小さじ1 |        |
| 油    | 小さじ1 |        |
| A {  | 醤油   | 小さじ1/2 |
|      | みりん  | 小さじ1/2 |
|      | 水    | 小さじ1   |

- ①豆腐は水切りしておく。
- ②玉ねぎ、推茸はみじん切りにする。
- ③ボウルに鶏ひき肉を入れ、よくこねる。  
豆腐、玉ねぎ、推茸、麦みそを入れ、さらにこねる。4等分して、小判型に成形する。
- ④フライパンに油をひき③を両面焼く。Aを混ぜ合わせ、つくねが焼きあがったら回し入れ、からめる。

### ● 伝言板 ●



第2会議室の掃除機とレースカーテンを購入しました。掃除機はコードレススティッククリーナーになり、使用しやすくなりました。詳しくは使用方法をご覧ください。

今年には各地で異常に暖かい日が続いています。冬の行事の中止やスキー場の閉鎖など起こっています。また、早桜などが例年になくもう満開になっています。このままいくと夏はどこまで暑くなるか不安です。温暖化対策を本気で考える必要があるのではないかと思います。

確定申告が始まり、多くの方がさされていられると思います。多くの書類を集め、書類に記入していく作業は面倒ですが、納税の義務として毎年行っています。追加の税もきっちり取られます。自民党のパーティーで余ったお金を記載もせず自由に使っていることが今大きな政治不信になっています。国民に納税を訴えるなら、議員も「公明正大」であるべきで、それが政治の信頼を得る一番ではないかと思えます。

【所長のつぶやき】

### 3月 さくらぎカレンダー

- 1日(金) にこにこあいさつ運動【周陽中】
- 8日(金) 卒業証書授与式【周陽中】
- 8日(金) 夜間防犯パトロール 19:00~
- 10日(日) 朝市 (縁) じょい!ヶ丘
- 19日(火) 卒業証書授与式【桜木小】
- 24日(日) 朝市 (縁) じょい!ヶ丘

